

Diputado Jorge Rathgeb solicita que el Gobierno de urgencia a proyectos sobre seguridad



El parlamentario indicó que un gesto importante de la actual administración, antes de dejar el cargo es priorizar como colegisladores los proyectos contra los delitos en especial aquellos que afectan a agricultores de La Araucanía.

Rathgeb Schifferli, es vital que el actual Ejecutivo haga un gesto en torno a la seguridad de los chilenos y priorice la agenda contra la delincuencia.

Rathgeb, comentó que tal como ha señalado hay leyes que no han sido priorizadas y se encuentran en compás de espera, más aún para La Araucanía, que es inminente agrícola.

Mayor sanción a las bandas que se dedican al robo de ganado o abigeato, como también a quienes sustraen insumos o productos agrícolas son claves para la región y que aún permanecen en el senado sin avanzar.

"Esperamos que las autoridades puedan priorizar iniciativas importantes y una de ellas es para quienes trabajan sus campos en La Araucanía, como entregar mayores sanciones a quienes se dedican a robar ganado o los productos como maquinarias, fertilizantes, herramientas que se usan en el campo y que para muchas familias les permite tener su sustento", puntualizó.

El congresista agregó que es complejo que no se quiera avanzar en esto, cuando los agricultores lo han pedido en múltiples oportunidades.

Cerca de dos meses le restan a la actual administración para que deje el cargo al Gobierno que encabezará desde el 11 de marzo el Presidente electo, José Antonio Kast.

El diputado y presidente de Renovación Nacional por La Araucanía, Jorge